

# *Beneficiados granmenses con discapacidad con donativo de asociación estadounidense*

---



Imagen ilustrativa tomada de ACN

Bayamo, 14 abr (RHC) Integrantes de la organización cristiana Joni and friends (Joni y amigos), de Estados Unidos, entregaron en esta ciudad 181 sillas de ruedas para personas con discapacidad residentes en la oriental provincia de Granma.

En nombre de los ocho mil 523 miembros de la Asociación Cubana de Personas con Discapacidad Físico-Motora en el territorio, su presidente provincial, Elio Cisneros Fonseca agradeció a los 12 visitantes la solidaridad manifiesta hacia el pueblo de la mayor de las Antillas.

Tras recibir uno de los medios donados, en este caso para su hija de seis años Maidelvis Vega Navea, quien no puede caminar, la madre Viviani Navea Valceira, del costero municipio de Pílon, manifestó beneplácito y agradecimiento.

Mi pequeña cursa la primera infancia y yo no tenía en qué llevarla a la escuela, subrayó en exclusiva para la Agencia Cubana de Noticias.

Eduardo González Hernández, del equipo encargado de organizar la entrega de tales recursos a nivel de país, aseguró que en Granma es donde mayor cantidad de sillas de ruedas han donado, pues justo en esa provincia dieron inicio a la noble iniciativa, hace más de 30 años.

Subrayó la importancia de los diferentes equipos, así como de los servicios que brindan los mecánicos responsables de ajustarlos a las características de cada uno de los beneficiados; con el apoyo, además, de médicos y fisioterapeutas.

También miembros de la asociación de amigos de Cuba Juan Gualberto Gómez, de Toronto, en Canadá, entregaron bastones, sillas de ruedas y muletas para personas con discapacidad visual, detalló a la prensa Marcelino Guerra Rosabal, delegado del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos en el territorio.

Además donaron un equipo de optometría a la escuela de Educación Especial Ernesto Che Guevara, en Bayamo; y medicamentos e insumos a instituciones de salud.

La fundadora de Joni and Friends fue la norteamericana Joni Eareckson Tada, quien en 1967, a la edad de 17 años, sufrió un accidente durante un inmersión y quedó cuadripléjica.

Al cabo de dos años de rehabilitación, aprendió a pintar con la boca, sus cuadros se hicieron famosos y con lo recaudado al venderlos fundó dicha organización, en 1979, para proporcionar ayuda a familias con necesidades especiales en más de 50 países. (Fuente: [ACN](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/352187-beneficiados-granmenses-con-discapacidad-con-donativo-de-asociacion-estadounidense>



**Radio Habana Cuba**